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2024 年 6 月期 通期決算 質疑応答集 

 

2024 年 8 月 26 日に公表した当社の 2024 年 6 月期 決算に関し、当社で想定しておりました質問およ

び株主・投資家の皆さまより頂戴したお問合わせと感想につきまして、その内容と回答を以下の通りお知

らせいたします。本開示は市場参加者のご理解を深めることを目的と実施するものです。ご理解いただき

やすいよう、一部内容の加筆・修正を行っております。 

 

Q： 保険販売関連は M&A との相性が良いと思いますが、M&A に対する方針を教えてください。 

 

A： 保険業界における M&A は活発化しております。最近は小規模代理店だけでなく、中堅の代理店の事

業承継需要も増えています。売上への貢献はもちろんですが、シナジー効果が見込める企業との M&A を

進めていきたいと考えております。 

 

Q：ソリューション事業における最大の課題を教えてください 

 

A：大きな課題として認識していることはございません。順調に伸びていますが、まだ金融機関向けへの導

入余力が多いと考えています。システムにおける他社の追随は今のところないので、システムのアップデ

ート等を通じてより一層の事業拡大を目指します。一方、FC 事業については立地や投資が上手くいかず生

産性が低位となっている店舗は脱退につながりやすく、改善の必要があると考えています。 

 

Q： 決算発表の遅延の理由、監査法人の変更について教えてください。 

 

A：この度は決算のご報告が遅延し、誠に申し訳ございません。ソフトウェアの勘定において移し替えの必

要があり、軽微なものではございましたが、監査法人との休みと重なってしまい、10 日以上の遅延が発生

しました。監査法人の変更は、金額面など総合的に勘案して変更に至りました。 



 

Q： AI-OCR の市場環境について教えてください。 

 

A：紙データのデジタル化需要は引き続き高い水準となっており、当社の案件数も大きく増えています。確

実に需要を取り込むことで将来のストック増加に繋げたいと考えています。 

 

Q： 2025 年 6 月期は増収増益ですが、配当予想額が据え置きとなっている理由について教えてください。 

 

A：2024 年 6 月期においては当初想定から 5 円増配の 20 円といたしました。来期も業績拡大に応じて株

主還元策の拡充ができればと考えております。30 周年という節目の年でもあるので、配当額は以降十分な

検討を重ねてまいります。 

 

Q： 技術革新にどのように対応していくのか教えてください。 

 

A：技術革新についていける技術力を持った人員確保を進めております。 

 

Q： 来期予想について、トップラインが 21.7%UP の 96 億、営業利益が 41.3%UP の 7 億と期待の持てる

予想となっていますが、予想はコンサバに見られてるのでしょうか。また、予想達成にあたり、課題など

があれば教えてください。 

 

A：様々な事項を検討した結果の業績予想として開示しています。コンサバということではありませんが、

確実に予算達成できるよう全社で取り組んでまいります。課題としては、フロー収入部分についての案件

が読み切れないことがあげられますが、しっかりとフォローして業績計画達成の確度を高めたいと考えて

います。 

 

以上 


